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【2024-25年度 地区方針】 「次世代につなごう！！」
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    例 会 報 告      

 開会点鐘  野口 新二会長  

 司  会   冨岡 昭一会場監督 

 合  唱   ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介 原親睦活動委員長 
お客様はございませんでした。 

 今後のプログラム  

日 時 プログラム 

6/10 
夜間例会 

委員長退任挨拶 

6/17・24 休 会 

 

 出席報告  大友 徹出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 33 名 

8 名 

対象外 

（3） 

86.84％ 

欠 26名 

対象外 

（3） 

MU0 名 

 

43.89％ 

 

【本日の欠席者】  

三木 治一会員 長谷川俊雄会員 朝倉 和信会員 

廣山 宗一会員 市川 実 会員  金子 利昭会員 

片岡 英之会員 渡邉 新治会員 

ニコニココーナー 一ノ瀬仁敏会場監督（補） 

野口 新二会長：会長職も本日を入れ 2 回の例会とな

りました。永くお付き合い頂きありが

とうございました。6/1 の多摩川美化

活動に参加して頂いた方（片岡社会

奉仕委員長・森田会員）ありがとうご

ざいました。 

小島 正徳幹事：6/1 多摩川美化活動へ参加された

方々お疲れさまでした。今年度例会

もあと 2 回となりました。最後までよ

ろしくお願い致します。 

原 敏之会員：先日は例会でお祝いを開いて頂きあり

がとうございました。今後ともよろしく

お願いします。 

細山 勝三郎会員：今期もあと 2 回会長はじめ役員の

皆様ご苦労様でした。 

貝田 充会員：情報集会各地区リーダーの皆様ご報告

の方よろしくお願い申し上げます。 

鳥羽 貴仁会員：会長・副会長・幹事・理事の皆様一年

間お疲れ様でした。 

森田 裕一会員：各委員・役員・理事の皆様一年間「ご

苦労様でした。 

冨岡 昭一会員：本日もよろしくお願いします。 

 

会   長   野口 新二 
副 会 長   萩原 ひとみ 
幹   事   小島 正徳 
S A A     冨岡 昭一 
会報委員長  一ノ瀬 仁敏 

2024～2025 

第 2445回例会 

2025月 6月 3日 

 

例会日 毎週火曜日 12時 30分点鐘  
例会場 川崎市中原区小杉町 3-10 
      ホテル精養軒 
      TEL(044)711-8855 
事務所 川崎市中原区小杉町 3-428 
      山協ビル 402号 TEL(044)722-

4331 FAX(044)722-6334 
E-mail：k-naka@galaxy.ocn.ne.jp 
URL: https://www.kawanaka-rc.com 
 

 
RI会長 ステファニー ・アーチック 
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 会長報告  野口 新二会長 

１． 国際ロータリーより 2025 年 6 月のロー

タリーレートのお知らせが届いておりま

す 。 2025 年 6 月  1 ＄＝ 144 円        

（ご参考 2025年 5月 1＄＝142円） 

２． ＜次年度＞地区より 2025-26「地区クラ

ブ活性化セミナー」（含 2025規定審議会

報告）開催のご案内が届いております。

6/16 締切日 時：7 月 8日（火）15：00〜

17：30 場 所：メモワールプラザソシア

21 4F 

 

 幹事報告  栗原 茂昭副幹事 

１． 例会変更（他クラブ） 

川崎幸   6/20（金）   夜間移動例会（日

航ホテル 点鐘：18：00 

       6/27（金）   休会 

川崎大師 6/11（水）年度末移動例会 18：

10〜 

     川崎キングスカイフロント東急 REI ホテル 

５階 「Captain‘s Grill」 

川崎マリーン 6/12（木）〜13（金） 一泊移

動例会 ＠箱根方面 

川崎中央 6/9（月）  → 6/8（日）〜9（月）

一泊移動例会に変更 エクシブ湯河原離宮 

       6/23（月）  今期最終例会 川崎日航ホ

テル 点鐘：12：30 

       6/30（月）   休会 

川崎西北 6/26（木）   今年度最終例会 

夜会 

川崎高津南 6/16（月）   例会なし（第 3週

につき） 

        6/30（月） 例会なし（第 5週につき） 

川崎北   6/25（水）   休会 

川崎とどろき 6/9・30（月） 休会 

        6/23（月） 夜間移動例会 サワダ茶寮 

点鐘：17：30 

２． 本日より6/10の夜間例会会費（8,000円）

を集金させて頂きます。 

３． 本日例会終了後、理事役員会を開催致

します。関係各位のご出席をお願い致し

ます。 

４． ＜6月の予定＞ 

6/3     通常例会 例会終了後、理

事役員会 

6/10    今年度夜間最終例会     

6/17・24  休会 

 

 会員お祝い  

入会記念日 
朝倉 和信会員 
結婚記念日 
片岡 英之会員  
配偶者誕生日 
小島 満 会員    静子様 
小丸日出夫会員  寿美様 
片岡 英之会員   由里子様 
一ノ瀬 仁敏会員  茜様 
会員誕生日 
内藤 幸彦会員    原 敏之会員 
小丸日出夫会員 
 

 
 

 情報集会報告  

 

 
住吉・今井地区 佐川リーダー 

 

住吉・今井地区 情報集会 

日時：2025年 4月 22日（火）18時～20時     

場所：ホテル精養軒 レストラン 

合計   8件 27,      10,000円 

累計  490件 675,000円 



参加者 9名 

野口さん・冨岡さん・伊藤さん・島さん・萩原さん・

小丸さん・上原さん・鳥羽さん・佐川 

リーダー：佐川 ／ 副リーダー：上原さん 

 

① 野口会長年度を振返って 

・以前も別のクラブで会長経験があり、安定し

た会長であった。 

・経験が豊富な会長であり、冨岡さんに相談

しながら会を運営していて良かった。 

・健康面を心配していたが、元気でいてくれて

良かった。 

・当クラブの年配会員の体調が心配だが、無

理しない範囲で参加してくれると嬉しい。 

・新しいことにも挑戦があり、同好会（カラオケ）

や若手会が開催されており活発な年度で

あった。 

・当クラブは良い方（お人柄）が多い。 

・他のクラブよりの出席率が良いと感じ、活発

であると感じた。 

・今年度は新入会員も多く、当クラブがより明

るくなった。 

 

② 長谷山年度への期待・要望等 

・継続性・連続性、真の通った運営をお願いし

たい。年度ごとに切り替わるのではなく、引

継ぎをうまくやって行って欲しい。 

・オンライン例会など、新しいことに挑戦して欲

しい。 

・弁護士会の副会長であるため、業務多忙で

あることに対して、自分も似たような経験が

あるので気持ちが分かる。 

・リモート例会が会員のためなのか、心配なこ

とがある。 

・期待しているが、クラブ協議会に欠席であっ

たことでかなり心配している。役員同士の連

絡体制をしっかりしないといけないと感じてい

る 

・新しいことへの挑戦への期待がある。会報に

ついては、全員へ印刷せず、欲しい人には

配布し、その他は HPなどでもいいのではな

いか。 

・オンライン例会のイメージがわかない。 

・会員同士の親睦がもっと欲しい。楽しい雰囲

気を期待する。 

・例会が 34回となっており、少なく感じる。前

年度と同じように運営すればよいわけではな

いと考える。 

・先日のクラブ協議会では行き違いなどがあっ

たようで、役員の間でコミュニケーションが取

れていないのではないかと心配している。 

 

③ その他 

・ガバナー補佐となる小丸さんへ期待する 

・会長が 1 年交代の制度であるため、毎年度

やり方が違うことがある。 

・次期会長が役員を選定する方法が良いと考

えるが、現状では、役員を決めるのは前年

度に行われており、次期会長の意向が反映

しているとは言えないように感じる。そのこと

はどうなのかと思う。 

・事務局さんとの連携が重要。中クラブはＦＡ

Ｘ等への返信が遅いもしくは返信しない会員

が多いようである。 

・お客様に対する歓迎が、コロナ禍を経て薄

い（あっさりしている）ように感じる。 

・予算の立て方や会費の使い方について、少

し見直しした方が良いところがあるのではな

いか。（55周年に向けて） 

 

以上 

 



 
大戸 A地区 大友リーダー 

 

大戸 A地区  情報集会 

令和７年４月 22日(火) 午後 6時より 武蔵新城に

ある おばら にて 

15名中 10名参加 

 

① 野口会長年度を振り返って 

・川崎中に入っていただいてまだ 2年目でしたの

に会長職を引き受けていただいて 

本当にありがたかった。 

 ・野口会長は川崎中では 2年目ですが川崎中央

で長年やっておられたベテラン会員で人柄も温

和な性格で気遣いの人、例会でもその日の事

を中国故事をもって紹介してくれるなど出席が

楽しみだった。 

 ・卓話に来ていただいた方の謝辞も的確でよかっ

たし理事、幹事の配置も良かった 

 

② 長谷山年度への期待・要望等 

 ・長谷山会員は弁護士の方なので格式高いクラブ

にしてほしい。 

 ・長谷山会員は今期から弁護士会の副会長職も

合わせて受けているという事で各幹事との連

携についてもうまくやっていってほしいし、そう

いった意味で副会長の伊藤稔会員も忙しくなる

のではないか 

・月の例会の数が減少している中で、もちろん物

価の違いはあるかとは思うが会費が 37年前と

同じである事についての検討を。 

 ・社会奉仕活動について地区の方針とクラブの方

針に違いがありクラブの方針をしっかり決めて

やっていってほしい。 

 

③ その他 

・移動例会を浅草でやってほしい。 

 

 

 

 

 
大戸 B地区 小島 徹リーダー 

 

第 2回大戸 B地区（下小田中）情報集会報告 

リーダー 小島  徹 

サブリーダー 片岡 英之 

日時 2025年 4月 2日（火）6時 

場所 「たらふく」 会費 9,000円 

出席 9名中 7名 出席率 78％  

ゲスト 1名 

テーマ①野口年度を振り返って 

〇野口会長は他のクラブで経験があり野口さん

の個性もあり、色んな所での協力姿勢が良か

った。 

 小島正德幹事も真面目に事細かく気を使って会

を運営しており、会長幹事のコンビも良かった

と思います。楽しく出来たと思います。 

 

テーマ②長谷山年度の期待・要望 

○長谷山さんは弁護士さんなので、法律がらみ

の特徴を生かして企画して頂ければ、と思いま

す。幹事は栗原会員で若いコンビで頑張って頂

きたい。 



テーマ③その他 

 廣山さんの退会には残念です。自然退会と思いま

すが、その後が心配です。増強の問題あらため

て考えなければならないと思う。 

 例会数が少なく、増やしてほしい。人間関係が希

薄になっているし連絡事項も難しくなっている。 

 反対に、予算の関係もあるし、若い人は、日中忙

しく少ないとは思わない、例会以外の若手会の交

流もあるのでちょうど良いのでは、と言う意見。 

 非選理事会で出ていたみたいですが、予算編成

の問題、事務局の体制、その他、若手の意見を

吸収するような体制をみんなで考えていってほし

い 

 年寄りには、ロータリーセントラルはついていけな

い。アクセスできない。 

 出席できない人の為にウェブ例会の話がありまし

た。これに関しては、いろいろな意見があるみた

いです。 

  

以上 

 

次回リーダー 片岡 英之 

サブリーダー 小島 正德 

 

 
総評  貝田研修・情報委員長 

 

 委員長退任挨拶  

 

1. 米山記念奨学    鹿島 義久委員長 

2. ロータリー財団   小原 亨委員長 

3. 拡大増強      内藤 幸彦委員長 

4. 研修・情報     貝田 充委員長 

5. クラブ会報     一ノ瀬 仁敏委員長 

6. 広報公共イメージ 齊藤 かおり委員

長 

7. プログラム     小島 徹委員長 

8. 親睦活動      原 敏之委員長 

9. 出席         大友 徹委員長 
 

 理事・役員退任挨拶  

 

1. 会計          白井 正男会員 

2. 会場監督       冨岡 昭一会員 

3. 理事 クラブ奉仕  伊藤 稔会員 

4. 幹事          小島 正徳会員 

5. 副会長         萩原 ひとみ会員 

6. 会長          野口 新二会員 


